

**Grüner Engel 2024 verliehen**

## **Umweltministerium zeichnet Heinz Scheid vom BUND Naturschutz aus**



*Mit dem „Grünen Engel“ wurde Heinz Scheid aus Karlburg (3. von links) ausgezeichnet. Es gratulierten (von links): 2. Bürgermeisterin Martha Bolkart-Mührath, Umweltminister Thorsten Glauber, Monika und Erwin Scheiner, stellvertretender Landrat Christoph Vogel. Foto: Thomas Keller*

**Aus Anlass des "Europäischen Jahres der Freiwilligentätigkeit 2011" wurde erstmalig die Auszeichnung "Grüner Engel " vergeben. Die Auszeichnung besteht aus einer Urkunde und einer Ehrennadel und wird verliehen für vorbildliche Leistungen in den Bereichen Umwelt und Verbraucherschutz. Auch in diesem Jahr honorierte der Freistaat Bayern das ehrenamtliche Engagement für Natur und Umwelt mit dem "Grünen Engel" sowie dem "Grünen Junior Engel".**

Kürzlich überreichte der bayerische Umweltminister Thorsten Glauber in einer Feierstunde im Sitzungssaal der Regierung von Unterfranken in Würzburg einer Reihe von Personen aus der Region die Auszeichnung „Grüner Engel“ für ihren Einsatz. Unter den Geehrten befindet sich auch der langjährige Vorsitzende der BUND Naturschutz Ortsgruppe Karlburg, Heinz Scheid.

**BUND Naturschutz**  
**Kreisgruppe Main-Spessart**  
**Erwin Scheiner**  
**Vorsitzender**  
Südring 2  
97828 Marktheidenfeld  
Tel. 09391 8892  
Fax 09391 9198298  
[bn-msp@t-online.de](mailto:bn-msp@t-online.de)

[www.main-spessart.bund-naturschutz.de](http://www.main-spessart.bund-naturschutz.de)

Wir sind ausgezeichnet mit dem  
Qualitätssiegel  
Umweltbildung.Bayern



**Unser**  
**Umweltbildungsprojekt**  
**2024/25:**

**Klimawandel, Artensterben**  
**und wir**



Der Umweltminister würdigte den langjährigen Einsatz von Heinz Scheid als Vorsitzender der Ortsgruppe Karlburg im BUND Naturschutz. Gemeinsam mit den Mitgliedern engagierte er sich für den Umwelt- und Naturschutz und gehe dabei auch konfliktreichen Themen nicht aus dem Weg, sagte Glauber, und erinnerte an Aktionen wie „Das bessere Müllkonzept“, die Bürgerinitiative „Saubere Luft für Karlstadt“ und das Bürgerbegehren zum Bau der zweiten Mainbrücke. Die BUND Naturschutz-Ortsgruppe Karlburg betreute eine kommunale Grünfläche, kümmerte sich um den Schutz der Speierlinge, unterstützte Flurreinigungsaktionen, brachte sich bei der Biotoppflege ein und trug mit Ansitzhilfen und Nistkästen aktiv zum Vogelschutz bei. Ausstellungen und Angebote in Ferienprogrammen erwähnte der Minister ebenfalls und schloss mit den Worten: „Herr Scheid, für Ihr breites naturschutzfachliches und umweltpolitisches Engagement sagen wir heute mit einem Grünen Engel herzlichen Dank. Meine Hochachtung und Gratulation zur Auszeichnung!“

Außerdem gratulierten der stellvertretende Landrat von Main-Spessart, Christoph Vogel, und Karlstadts 2. Bürgermeisterin Martha Bolkart-Mühlrath. Über die Ehrung freute sich auch der Vorsitzende der BUND Naturschutz-Kreisgruppe Main-Spessart, Erwin Scheiner.